

KATA PENGANTAR

Sebagai seorang calon desainer, penulis merasa Planetarium adalah salah satu fasilitas publik yang harus diselamatkan dan disegarkan lagi dalam sisi desain interior supaya dapat menyadarkan masyarakat umum terutama generasi milenial bahwa Planetarium adalah sarana edukasi dan rekreasi yang tidak kalah seru dan menyenangkan dibanding tempat- tempat kekinian yang dikunjungi mereka. Selain melihat dari sudut pandang interior, penulis juga memiliki inovasi-inovasi baru yang segar dalam menambahkan fasilitas- fasilitas baru dan perancangan ulang fasilitas yang sudah ada agar lebih fungsional dan terlihat segar.

Selain membuat inovasi-inovasi baru, penulis berencana agar dengan perancangan baru dari Planetarium Jakarta sebagai proyek tugas akhir penulis dapat menciptakan suasana baru yang segar dan dapat menarik minat masyarakat umum dari dalam kota maupun luar kota dan mancanegara untuk sekali lagi menikmati tempat wisata yang edukatif dan menghibur mata-mata fana manusia yang berangan tentang alam semesta.

Dalam melancarkan penulisan laporan Tugas Akhir guna memenuhi syarat kelulusan gelar sarjana penulis sebagai mahasiswa Desain Interior. Maka dari itu, sebelumnya penulis ingin mengucapkan rasa syukur penulis kepada orang orang yang telah membantu penulis dalam menyusun karya tulis ini :

1. Ibu Maitri Widya Mutiara, S.Ds, M.M, sebagai Ketua Program Studi Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Tarumanagara yang telah memberi kesempatan penulis dalam menyelesaikan program studi S1 dengan menyelesaikan karya perancangan Tugas Akhir.
2. Bapak Drs. St. Dwiyanto, M.Hum, sebagai pembimbing utama penulis yang dengan senantiasa sabar membimbing dan membantu serta menyemangati penulis dari proses penyusunan karya tulis Kolokium hingga karya perancangan Tugas Akhir penulis dari awal hingga akhir.

3. Dwi Sulistyawati, S.Sn, M.T.Ars, sebagai pembimbing Tugas Akhir penulis yang telah membimbing dengan sabar, menyemangati penulis, dan bertukar pikiran dengan penulis dalam penyusunan karya tugas akhir dari awal hingga akhir.
4. Hendry Hernandez, Angelika, Christian Hosea, Stephen Wibowo, Tan Shaella, Leonardo, Daniel Ortega dan Kurniawan selaku teman-teman seperjuangan yang telah membantu penulis dan berjuang bersama dalam menyusun dan menyelesaikan karya Tugas Akhir.
5. Joseph Kenny, Sherlin Richard, Nadya Christine, Yulia Rosaria, Rizky Amaliah dan Athalia Anindya kawan setia penulis yang telah menyemangati, membantu penulis secara psikis, meluangkan waktu untuk membantu dan menemani penulis dalam mengeksplorasi data literatur dan data lapangan guna melengkapi isi karya Tugas Akhir penulis.
6. Manajemen dan para staf dari Planetarium Jakarta, yang telah membantu penulis dalam melengkapi data-data yang diperlukan penulis.
7. Terakhir, kepada orang tua saya yang telah mendukung dan membantu penulis dalam sisi spiritual dan emosional.

Terimakasih atas semua dukungannya.

Jakarta, 8 Januari 2020

Gianada Yoandra